

35 Jugendliche fiebern live mit beim Audi Cup in der Allianz Arena

Pomperlbuam fahren im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Bad Griesbach nach München

Bad Griesbach. 35 Kinder und Jugendliche mit Begleitpersonen machten sich auf nach München in die Allianz Arena zum Audi Cup. Die vier besten Topmannschaften Europas traten gegeneinander an.

Im ersten Halbfinale um 18.15 Uhr standen sich Tottenham Hotspur und Real Madrid gegenüber. Wobei Real Madrid 2:0 gewonnen hat und somit der erste Finalgegner am Mittwoch feststand. Im zweiten Halbfinale um 20.45 Uhr trafen der FC Bayern München und AC Mailand aufeinander. Schließlich ging der FC Bayern München mit einem 3:0 vom Platz, so wie sich das die Pomperlbuam vorgestellt haben. Somit stand der zweite Finalgegner für Mittwoch gegen Real Madrid fest.

Das Spiel um den dritten Platz



Schulamtsdirektor a.D. Ludwig Scholler mit seinem Enkel, dem es sehr viel Spaß bereitete.

und das Finale verfolgten die Pomperlbuam zu Hause vor dem Fernseher. Sie waren sichtlich froh, als in der 88. Minute doch noch ein Tor für den FC Bayern München gefallen ist und der FC Bayern München zum dritten Mal in Fol-



Zum Audi Cup nach München in die Allianz Arena sind 35 Jugendliche mit Begleitpersonen gefahren. Organisiert hatte die Fahrt der FC Bayern München-Fanclub Pomperlbuam. – Fotos: red

ge den Audi Cup gewonnen hat. Bei der Hinfahrt im Bus begrüßte Manfred Wagner alle Teilnehmer sowie Schulamtsdirektor a.D. Ludwig Scholler mit seinen Enkel. Bei der Stadt Bad Griesbach dankte er sich im Rahmen des Feri-

enprogramms. Jeder Jugendliche bekam von den Pomperlbuam zwei Wurtssemmeln und Getränke spendiert, damit sie gut gestärkt die Spiele verfolgen konnten. Man sah ja schließlich zwei Spiele und nicht nur – wie gewohnt – ein Spiel.

Jeder der mitgereisten Personen war begeistert, solch tolle Karten zu bekommen, direkt hinter dem Tor in der Nordkurve. Beim Verlassen der Allianz Arena zückte noch mal jeder sein Handy bzw. Fotoapparat, denn die Allianz Arena erstrahlte mit einem besonderen Logo.

Im Bus auf der Heimfahrt bedankte sich Manfred Wagner für den reibungslosen Ablauf und dass alle pünktlich zum Bus zurückgekommen ist. Er wies noch auf die nächsten Termine der Pomperlbuam hin und freut sich auf ein baldiges Wiedersehen, wenn sie wieder mit den Fans aus Bad Griesbach in die Allianz Arena fahren dürfen oder bei Feier der Pomperlbuam gemütliche Stunden miteinander verbringen können. – red